

Bern, 22. November 2022

Neuer Geschäftsstellenleiter in Sursee

Raphael Lipp wird Leiter der Valiant Geschäftsstelle in Sursee (LU). Er tritt die Nachfolge von Stephan Koller per 1. Dezember 2022 an.

Der in Sursee bestens vernetzte Raphael Lipp war zuletzt als stellvertretender Geschäftsstellenleiter und seit 2018 als Privat- und Geschäftskundenberater für die Valiant Geschäftsstelle in Sursee tätig. In der Bankenbranche arbeitet Raphael Lipp schon seit 22 Jahren. Er bringt mehrjährige Erfahrung aus den Bereichen Kreditrestrukturierungen sowie Kreditanalyse für Privat- und Firmenkunden mit. Als Privat- und Geschäftskundenberater war er zuvor während rund sechs Jahren für die Valiant Geschäftsstelle in Ruswil (LU) im Einsatz.

Raphael Lipp startete im Jahr 2000 mit einer kaufmännischen Lehre bei der damaligen Luzerner Regionalbank AG in die Finanzbranche und absolvierte lehrbegleitend die Berufsmaturität. Später schloss er berufsbegleitend ein Bachelorstudium in Betriebsökonomie an der Hochschule Luzern erfolgreich ab.

Die Geschäftsstelle Sursee erhält mit Raphael Lipp einen kompetenten Geschäftsstellenleiter, der seit über 20 Jahren sein berufliches Handwerk ausschliesslich bei der lila Bank kontinuierlich weiterentwickelt und vertieft hat. Sein Vorgänger Stephan Koller verlässt Valiant nach fünf Jahren, um eine neue berufliche Herausforderung anzunehmen.

Raphael Lipp wohnt mit seiner Ehefrau und seinen vier Kindern in Schötz (LU). Seine Freizeit verbringt er gern mit Skifahren, auf dem Mountainbike oder beim Sommer- und Wintercamping mit der Familie.

Kontakt für Medienschaffende

Nathalie Hertig, Mediensprecherin, 031 320 96 18, medien@valiant.ch

Über Valiant

Valiant ist eine unabhängige Schweizer Finanzdienstleisterin und ausschliesslich in der Schweiz tätig. Sie bietet Privatkundinnen und Privatkunden sowie KMU ein umfassendes, einfach verständliches Angebot in allen Finanzfragen. Valiant ist in folgenden 14 Kantonen lokal verankert: Aargau, Basel-Landschaft, Basel-Stadt, Bern, Freiburg, Jura, Luzern, Neuenburg, Thurgau, Solothurn, St. Gallen, Waadt, Zug und Zürich. Zudem ist sie dank innovativen, digitalen Dienstleistungen in der ganzen Schweiz präsent. Valiant hat eine Bilanzsumme von 35,9 Milliarden Franken und beschäftigt über 1 100 Mitarbeitende – davon 70 Auszubildende.